

花川病院 夏堀 彩華（職種 看護師 ／ 所属部署 4病棟）

功績 今回、花川病院ではテレビCMを作成しました。短期間の中で、出演者を決め、撮影となりました。CMの内容から看護師役が重要で笑顔、元気はつらつがイメージで、人選となり、すぐに夏堀さんが推薦となりました。

12月31日からCMは放映となりましたが、優しさとすてきな笑顔で患者さんを車いす移動する場面からはじまり、最後は折茂さんにボールをパスする場面と印象的なCMとなりました。

全道に放映され、病院の顔となること、個人情報など受けてくれるか心配でしたが、快く受けいただき、重要な役を見事演じきった功績。

推薦者 丹羽すみ子（看護部長／看護部）"

推薦理由 夏堀さんは今回、花川病院のCMに快く出演していただき、ステキな笑顔でやさしさあふれる看護師役で、まさに、本人そのものです。今までも、看護研究、TQM、学会発表と活躍され、また、リハ認定看護師として当院のリハビリテーション看護の質向上に寄与しています。テレビCMで花川病院の認知度向上に協力されたことを、理事長賞に推薦いたします。

内容

夏堀さんは2016年入職です。回復期リハビリテーション看護師を希望され、4階病棟に入職しました。11月にテレビCMの話があり、CMの”この地域とともに”という内容から現場のスタッフが出演するとなりました。テレビCMですので、全道に放映され病院の顔となること、個人情報のことなどから人選には苦慮するだろうと考えました。

CMのストーリーから夏堀さんと幹部から声が上がりました。

夏堀さんに依頼したところ、すぐに快く受け入れてくれました。

12月31日から放映になりました。CMの始まりは患者さんと一緒にやさしさと素敵な笑顔の夏堀看護師が登場し、最後は夏堀看護師がレバンガの折茂さんへボールをパスするシーンと、とても重要な役でしたが、見事に演じました。

夏堀さんは回復期リハビリテーション病棟協会の回復期リハ認定看護師を2020年に取得しました。

夏堀さんは病棟でスタッフ育成につとめ、当院の看護ケアの質向上に寄与しています。また、健育会グループ看護、リハ研究会、TQM活動発表会で発表したり、全国大会で発表もしています。2022年度はリハビリテーション・ケア合同研究大会 苦小牧 で症例発表をしました。まさに親身な対応の事例でした。

今後はさらに管理職として活躍を期待しています。